

All'Océan, nouveau partenaire de la Marque Bretagne

A l'issue du dernier Comité de marque qui s'est réuni le 11 Juin dernier, All'Océan fait désormais partie des partenaires de la Marque Bretagne.

La Marque Bretagne est une marque de territoire mise à la disposition de ceux qui souhaitent se référer à la région pour promouvoir leurs activités au niveau national et/ou international. Elle porte l'image de la Bretagne innovante et créative. Elle vise à accroître la puissance d'attractivité de la région et à valoriser l'image de la Bretagne en Europe et dans le monde.

All'Océan, une marque fière d'être bretonne

Créée en 1995 dans le Finistère, notre marque All'Océan perpétue depuis plus de 25 ans la création de vêtements au style résolument marin qui contribue à la valorisation d'un savoir-faire inspiré des paysages bretons.

Intégré à notre siège situé à la Trinité sur Mer près de Auray, notre studio de stylisme conçoit une collection par an en s'inspirant des vêtements traditionnels marins, du style de vie du bord de mer et des traditions de la Bretagne. Nous concevons nos collections pour créer des vêtements aux lignes actuelles, agréables à porter, abordables, de qualité, et qui sont le reflet de nos traditions et de notre style de vie.

L'entreprise compte une équipe 100% bretonne de près de 25 collaborateurs en haute saison répartis entre son siège social de la Trinité sur mer et ses différentes boutiques en Bretagne et une en Normandie.

La Bretagne, notre port d'attache depuis des générations

Nous sommes fiers d'appartenir à ce pays et de partager les valeurs culturelles et traditionnelles de notre territoire. Ces dernières années l'entreprise All'Océan a fortement développé son réseau. Avec cinq boutiques intégrées en Bretagne, plus de 30 revendeurs en France, nous visons désormais pour les deux prochaines années un développement vers l'international.

Notre objectif étant de développer la notoriété de notre marque All'Océan et notre activité, devenir partenaire et référent de la marque BRETAGNE symbolise autant pour nous une reconnaissance d'appartenance et de défense de notre territoire qu'un formidable moyen permettant à notre entreprise de bénéficier de l'image de la marque Bretagne pour ses projets de développement tout en participant humblement au rayonnement de notre belle région de Bretagne et de ses savoir-faire en France et à l'international.

Pour en savoir plus :

www.marque-bretagne.fr | www.all-ocean.com

Contacts Presse :

All'Océan

Patricia FEAT

Tél : 02.97.30.18.02

patricia.feath@all-ocean.com

Bretagne Développement Innovation

Aurélie Basse

Tél : 02 99 84 78 80

contact@marque-bretagne.fr